
11月分                             №2 

件 名 電気の入札について 

受付日 平成 30年 11月 14日 

ご意見・ご提案の 

概要 

 電気の入札を複数機関まとめて行わない理由を教えてほ

しい。 

県の考え方  県（教育委員会、警察本部を除く）では、一部の施設に

おいて、複数の施設を一つにまとめて入札を行い、使用す

る電気を調達しています。 

現時点では、県内 9ヵ所にある総合庁舎についてのみ

所在地ごとに 4エリアに分け入札していますが、今後、

さらなる集約化に向けて順次検討を行っていきます。 
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